
 
 

 

 

本 校 の 生 徒 会 活 動 と 部 活 動 を 紹 介 し ま す 
 
 

○ 生徒会活動と地域活性化                

生徒会長 江原 航希 

 

 巻総合高校生徒会は、生徒会行事の計画・運営を中心として、あいさつ運動など

の学校生活に関する取り組みを行っています。さらに、学校独自の取り組みとし

て、商業系列・家庭系列・農業系列・工業系列で連携して「巻総 CHAT」という地

域活性化活動を行っています。 

 私はこれらの取り組みをさらに良くし、学校がより

過ごしやすく、地域と密着した活動ができるようにし

ていきたいと思っています。そのために、生徒会長と

して学校の状態をしっかりと把握し、それに合わせた

取り組みの改善を生徒会執行部中心にしていきたいです。 

  

このように、巻総合高校生徒会では、生徒や先生、地

域の方々の力をかりてより学校や地域が活性化するた

めに活動しています。これからも様々な活動を取り入

れて生徒会活動を行っていきたいと思います。 
 

             
【体育祭でのラジオ体操】 

 

【巻総ＣＨＡＴの活動として米販売】 



○ 日々精進、感謝の心を大切に・・・・・             

ボクシング部 青柳 縁子 

 

私がボクシングを始めたきっかけは、チームの雰囲気が良かったからです。また、先

輩や指導者の先生が明るくて優しい方々だったため、三年間、楽しく充実した時間

を過ごすことができると感じ、入部を決意しました。入部してからは、厳しい練習に

取り組み、時には大きな壁にぶつかり、練習することが苦になりました。そして、何

度も挫折し、部活を辞めようと考えることがありました。そんな時に支えてくれる

家族や熱心に指導してくださる先生、大切な仲間、友人など応援してくださる方々

に支えられて今の私が存在し、ここまで続けることができていると思います。大切

なのは、どんなに小さなことでも感謝の気持ちを忘れず、人がしてくれることを当

然だと思わないこと、挨拶を忘れないこと、人の気持ちを考えて行動するべきだと

念頭においています。これらのことを大切にし、これからも精進していきます。  

最後に、私は部活動に加入することをお勧めします。技術はもちろんのこと、仲間と

の絆が育まれ、そこから、さまざまな繋がりができます。そして、さまざまな人と出

会うことで素晴らしい関係を築くことができます。この関係は大人になってからも

続くでしょう。私は、ボクシング部に入部したこと

を心から幸せだと感じています。 

皆さんも部活動を通じて素敵な思い出をつくって

頂きたいです。 

そして、充実した高校生活を送って下さい。 

              
【新入生オリエンテーションの様子】 


